

# PAME: ¡Viva la lucha de los trabajadores franceses!



El PAME expresa su solidaridad con la clase obrera de Francia por la nueva huelga general del 23 de marzo y las grandes movilizaciones diarias de los trabajadores.

Los trabajadores, la juventud y el pueblo de Francia, con sindicatos militantes en primera línea, inundan las calles de todas las ciudades francesas todos los días y llevan a cabo huelgas masivas y militantes y acciones multifacéticas para evitar la aprobación de la reforma anti-pensiones del gobierno de Macron. Dicen alto y claro que no aceptarán trabajar hasta la muerte.

Queridos colegas franceses, vuestra lucha ya ha pasado a la historia. Las enormes acciones huelguísticas del período pasado, su acción multifacética e inquebrantable en los últimos meses, han demostrado una vez más el enorme poder de la clase obrera y la lucha de clases organizada y colectiva.

Su lucha ha obligado al gobierno de Macron a deshacerse de todas sus falsas fachadas y mostrar la verdadera cara antiobrero del poder monopolista. Legislan contra el pueblo, utilizando un arsenal legal de clase. Prohíben las manifestaciones, amenazan e intimidan a los sindicalistas militantes, intimidan a las personas que producen la riqueza, para garantizar los beneficios de una minoría de explotadores.

La UE, los gobiernos y partidos de todos los países, cualquiera que sea su color, "progresistas" o "conservadores", servidores de grupos empresariales, proponen la competitividad, el crecimiento, los beneficios de unos pocos y sacrifican la vida de los pueblos.

También en Grecia, en las últimas semanas, dos de las mayores huelgas de los últimos años han tenido lugar bajo el lema "**SU BENEFICIO O NUESTRA VIDA**" contra estas mismas políticas. Este es el dilema de todos los trabajadores, en todos los países. Y su lucha proporciona una respuesta rotunda: los trabajadores no aceptarán nuevos sacrificios.

Las amenazas patronales en Francia, la intimidación, la calumnia y la represión contra las grandes movilizaciones obreras son una prueba más de la debilidad de un poder basado en la explotación del mayor número de personas.

La indisciplina colectiva y masiva de los sindicatos al prohibir las manifestaciones ya ha anulado el intento de bloquear las luchas y movilizaciones. Con esta gran acción, podemos tirar cualquier ley antiobrera a la basura y presentar las necesidades modernas de la clase trabajadora, para aumentos salariales, reducción de la edad de jubilación, para una vida digna del siglo 21 y no un retorno a la Edad Media.

Somos la clase que produce riqueza. Somos la clase que empuja a la sociedad hacia adelante. Y las luchas de los trabajadores franceses de hoy están empujando a toda la clase obrera hacia adelante. La clase obrera de Grecia, el PAME estaba, está y estará de su lado.

**¡Solidaridad con la lucha de los trabajadores franceses!**

**¡Hasta la victoria!**